



Mobilisation Education du 26 Janvier dans les Bouches-du-Rhône

Une journée de mobilisation réussie et qui en appelle d'autres !

Aujourd'hui, mardi 26 Janvier 2021, nous étions plusieurs milliers à défiler dans les Bouches-du-Rhône. Personnels de l'Education Nationale et des collectivités territoriales mobilisés pour défendre des créations de postes, des revalorisations salariales et plus largement, une autre politique pour l'Education. Dans les rues de Marseille, l'ambiance était bon enfant et combative.

Une nouvelle fois, de nombreuses vies scolaires étaient majoritairement en grève, certaines à 100%. Dans les établissements et les écoles, le nombre de grévistes était significatif : un tiers des personnels étaient en grève.

Dans notre département comme dans le reste de la France, les personnels ont fait la démonstration de leur détermination et seront de nouveau au rendez-vous jeudi 4 Février 2021 pour une journée d'action interprofessionnelle. Ensemble, construisons une autre politique pour l'Education et nos services publics.